

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN TENTANG NARKOBA DAN PERILAKU PENCEGAHAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA PADA PELAJAR KELAS 1 DI SMAN 1 KAB. TANGERANG

Created by NIA AGUSTINI

Subject : HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN TENTANG NARKOBA DAN PERILAKU PENCEGAHAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA PADA PELAJAR

Subject Alt : HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN TENTANG NARKOBA DAN PERILAKU PENCEGAHAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA PADA PELAJAR

Keyword : PENGETAHUAN TENTANG NARKOBA; PERILAKU PENCEGAHAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA PADA PELAJAR;

Description :

Perilaku pencegahan penyalahgunaan NARKOBA merupakan respon yang dilakukan dalam upaya mencegah penyalahgunaan NARKOBA yang dapat membahayakan kesehatan dengan cara meningkatkan kesehatan secara fisik maupun mental. Masalah yang dihadapi dewasa ini adalah para remaja yang merupakan individu yang sedang mengalami masa peralihan sehingga rentan terhadap penyalahgunaan NARKOBA oleh karena itu, pengetahuan tentang NARKOBA sangat penting untuk menghindari penyalahgunaan NARKOBA. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran hubungan antara pengetahuan tentang NARKOBA DAN perilaku pencegahan penyalahgunaan NARKOBA pada pelajar kelas 1 di SMAN 1 Kab. Tangerang. Metode penelitian adalah deskriptif analitik dengan desain study cross sectional dan jumlah sampel sebanyak 77 responden secara random sampling. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar responden berusia 15-16 tahun dan didominasi responden perempuan. Nilai pengetahuan tentang NARKOBA rata-rata 9,77 ($\pm 1,589$) dan perilaku pencegahan penyalahgunaan NARKOBA rata-rata 54,73 ($\pm 4,207$). Dari hasil uji kolerasi Spearman Rank menunjukkan ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan tentang NARKOBA dan perilaku pencegahan penyalahgunaan NARKOBA pada pelajar dengan nilai $r = 0,465$ ($p < 0,05$). Dapat disimpulkan bahwa perlunya kerjasama antara guru dan orangtua untuk meningkatkan pengetahuan tentang NARKOBA agar tidak terjerumus kepada penyalahgunaan NARKOBA.

Date Create : 29/11/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200931091

Collection : 200931091

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor